

No.	本年度二十歳（はたち）になる方から家族・親戚等へのメッセージ
1	いつもありがとう
2	人生笑ったもん勝ち！前進していこーやー！
3	20年間育ててくれてありがとうございます。親孝行できるように仕事頑張るのでこれからもそばで見守っててください(^)/お父さん、お母さんいつもほんとにありがとう
4	今まで支えてくれてありがとう。これからもよろしく願います！
5	いつもありがとう
6	ままとばばのおかげでこんなに大きくなりました
7	迷惑ばかりかけてごめん、これからもよろしく
8	20歳まで育ててくれてありがとう。自分では決して立派に育ったとは言えないけど、ここまで何事もなく過ごしてきたのも間違いなく家族のお陰です。これからは私が恩返ししていくからね～！！仕事めっちゃくちゃキツくて、ほとんど毎日愚痴ってるけど、少しずつ成長していくので見守って欲しいな笑最後に！いつもは照れくさくて絶対言えないけど、本当に大好きだよ！いつもありがとう！！
9	二十歳になるまでたくさんの出来事を経験して成長できました。成長できたのはそばで支えてくれた家族のおかげです。ありがとうございます。
10	今年で二十歳になりました。ありがとうございます。これからも精進します。
11	いつも応援してくれてありがとう。新しい場所で頑張ってるよ！
12	いつもありがとうございます！これからもよろしく願います
13	普段から本当にありがとうまだこれからも迷惑をかけるかもそれないけど、これからもよろしく
14	ここまで大きくなりました
15	20年間いつもそばにいてくれてありがとう。とても幸せな20年間でした。お母さんお父さんがいたからこそ今の自分があって、感謝しかないです。これからもよろしく願います。
16	これまで育ててくれて支えてきてきてくれてありがとう。立派な大人になれるようにこれからも暖かく見守っててください！
17	いつもLINEとか帰省があったらその時に色々話聞いてくれたりして、支えてくれてありがとう！
18	家族・親戚へ 長いようで短い20年でしたが本当にお世話になりました。周りの方々に支えられ、無事に成人を迎えることが出来ました。まだまだ未熟ですが、これからもよろしく願います。
19	お母さん、20年間支えてくれてありがとうございました。 色々な迷惑をかけました。 これからも頼りっぱなしになりますが、精一杯頑張るのでこれからもよろしく願います。
20	まずは20年間ありがとう。 たくさん迷惑をかけて困らせてばかりだったけど、自分なりに考えて親孝行していくつもりなので、こんな自分ですがこれからもどうぞよろしく願います。
21	20年間、本当にありがとう。 小さい頃から好きなことを沢山させてくれたおかげで、今こうして夢中になれることがあり、夢や目標に全力を注ぐことができています。これからも沢山の経験をしながら立派な大人になれるよう頑張っていくので、応援してください！
22	ここまで育ててくれてありがとう！無事に大きめに育ちました
23	20年間育ててくれてありがとう。まだまだこれからも迷惑をかける部分があると思いますが程々にするので暖かい目で見守ってくれたら嬉しいです！反抗ばかりするけどママ達の元に生まれたことが本当に幸せだよ！ これからもよろしくね！大好きだよ
24	いつもありがとう
25	一人暮らしをし始めて、親の存在のありがたさに気づきました。お父さんお母さんいつもありがとう！
26	20年間ありがとうございます。
27	薄暗がりの中に生じた仄明かりを、胸の奥の奥まで染み渡る愛で包み続け、煌々と光放つ眩い珠玉へと導いてくれた。愛は信頼に支えられ、無条件の信頼を与え合える関係に耐え難く尊い幸せが宿るのだと気付かせてくれた。そんな僕の両親に、最大限の感謝を想います。筆舌に尽くし難い心の底からの感謝です。頂いた数々の光りものを胸に、まっすぐ輝いて生きて行きます。

28	今まで大事に育ててくださりありがとうございます。 これからもお世話になると思いますが、これから自立し、逆に私が支えになれるよう頑張ります。 本当にありがとうございます。
29	20年間支えてくれたお母さん、おばあちゃん本当にありがとうございます。 来年から社会人！絶対たくさんの人を笑顔にできる美容師になってみせます！！ これからもよろしく願います！
30	ありがとう
31	おとうちゃんおかあちゃん、20歳になりました。毎日ふざけながら生活していたのが懐かしく、今でも思い出してしまいました。この20年間、私をご立派に育てて下さり誠にありがとうございます。これからもたくさんお世話になります。一生ついて行きます。よろしく！
32	ここまで育ててくれてありがとうございます独り立ちできるまで頑張ります
33	アンニョーン お父さん、お母さん、弟、おばあちゃん、お浄土から見ているおじいちゃん、そして、親戚の皆様、皆のおかげで無事に立派な成人を迎えることができ心から感謝しています。 まずは、僕が高校を1年生のうちに「辞めてほかの道に進む」と言った時に本当に迷惑をかけてすみませんでした。 あの時、家族全員にあたって反抗してしまったこと本当に後悔しています。 お父さんとは、掴み合いになりお母さんとおばあちゃんとは、揉め合いになり、弟にはイライラを素でぶつけて殴り合いになり、親戚の方達には、親からの情報や相談で不安にさせ、本当に申し訳ありませんでした。 ですが、皆が僕の事を信じて新しい道で応援し支えてくださったおかげで、無事に開陽高校を卒業し、良い道に進むことが出来ました。 あれから4年経ち僕はもう成人です。これからは皆から支えてもらってきた以上に恩返しができるよう、これからも努力しもっと立派な大人になれるよう頑張ってみます。 次に、お父さん、いつも僕のことを気にかけて色々な事にアドバイスをくれたり、教えてくれたりしてくれてありがとう。仕事の面接のアドバイス、ネクタイの締め方、車関係の話、本当に色々ありがとうございます。お父さんと話す車関係の話が本当に楽しくてこの親子よりも仲の良い親子だなんて思います。 お母さん、いつも毎朝4時から起きて家族の弁当を作ってくれたり、僕が何かあるとすぐに相談に乗ってくれたりしてくれて本当にありがとう。 お母さんの作る弁当とご飯が世界一です。相談もすぐ乗ってくれて最後は笑いに変えて終わらせてくれて、ありがとう。 おばあちゃん、僕が高校を辞める前、高校の校舎の前までタクシーで送ってくれて帰りは電車で一緒に帰ってくれてありがとう。僕が家を出した時もおばあちゃんちでおばあちゃん1人で面倒見てくれて本当にありがとう。さすが、子供3人育ててきただけあるなって心強いおばあちゃんに感動しました。これからは、おばあちゃんを支えていける心強い孫でいるね。 もう1人のおばあちゃん、会った時に毎日、嬉しそうな笑顔で迎えてくれてありがとう。小学校の頃は僕が宿題を放置してると、鉛筆で薄く書いてくれたよね、僕はそれをなぞって書くのが好きで、いつもおばあちゃんがいると、宿題を放置してたの、本当に今考えると甘えてたなって思う。一緒に宿題してくれてありがとう。おばあちゃんの軽トラを全塗装してあげたとき、おばあちゃんが「新車になった！」って喜んで近所の人たちにまで自慢してくれたの本当に嬉しかった。あの時の笑顔、ずっと忘れないよ。 弟、小さい頃から2人でよく喧嘩して、お互い泣いたり、2人で悪いことしたり、2人でサッカーしたり、保育園で写真撮る時も、2人で引っ付いたり、どっちかが怒られる時はどっちかが前に出て、お互いを庇ったり、小さい頃は誰が見ても可愛かったよな。今じゃ2人ともでかくなって 2人とも笑顔で挨拶ができて可愛いわ、近所から評判のいい兄弟だもん(笑)何かあったらお互いに相談して、お互いがお互いの親か？ってぐらいいい相談相手だよなこれから先をお互い人生長いから、何かあったらお互い助け合っていこうな。いつもありがとう。立派な弟。 お浄土から見ているおじいちゃん達、いつも僕達、家族の事をお浄土から見守ってくれてありがとう。これからは、しっかりとこの立派な孫2人が守っていくからね。自分達が歳とって死んだらまたそっちで、家族全員で楽しくやろうね！ 親戚の皆いつも僕に会ったら、応援してくれたり、支えてくれたり、本当にありがとう。今以上に立派になっていつか必ず恩返しします。 最後に、お父さん、お母さん、自分たちを産んでくれてありがとう！世界一幸せな家庭に生まれてこれて本当に感謝でいっぱいです。 本当に最高！そして本当にありがとう！これからも、一生かけてよろしく願います。
34	いつまでも大好きです
35	なんかありがとうね
36	ひなびすは元気だお
37	私事ですが無事、何事もなくいや、色々はありましたが成人することが出来ました。心の底から感謝しています。父の大きな背中はずっといつでも尊敬でしかありません。母の子供も思いな優しい姿にいつも救われています。そんな偉大なお二人を支えられるような存在となって行けるように、これから精神して参ります。無理だけしないで元気な姿でいてください。以上、たくましく育った次男坊の感謝状といたす。
38	ようやく自分も20歳を迎えます。わがままを言ったり愚痴を聞いてもらったり逆ギレしたりと色々迷惑をかけることもありました。20歳まで育ててくれてありがとう。育ててくれた恩を返せるようにがんばります。これからもよろしく願います。
39	20年間愛情をたっぷり注いでくれてありがとう！！笑顔いっぱいの自慢の家族です！ 恩返しできるよう頑張ります！長生きしてね！

40	20年間ありがとう！これからもよろしく
41	20年間育ててくれてありがとうございます。おかげで、元気に成人式を迎える事が出来ました。沢山喧嘩もしたし文句も汚い言葉をかけてしまいましたが、感謝の気持ちが無くなったことはありません。ひとり暮らしをし始め、家事の大変さを痛感しました。仕事に、家事もしながら面倒も見てくれて本当に有り難うございました。これからも迷惑をかける事は多くなるかもしれないけどよろしくお願いします。親孝行沢山して行く予定なのでそこもよろしくお願いします
42	今まで大切に育ててくれてありがとうございます。お陰様で無事成人を迎えることができました。子供の頃からぶつかり合うことも多く、冷たい態度を取ったこともありましたが、それでも優しい言葉をかけ、しんどい時には1番親身になり寄り添ってくれました。感謝してもともしきれません。今は寮で一人暮らしを始め、仕事も自分なりに頑張っています。これから少しずつですが恩返しをしていきたいと思っていますので、ぜひ長生きしてください。これからもよろしくお願いします。
43	20年間たくさん愛情こめて育ててくれてありがとう☆これからもずっとよろしくお願いします。
44	いつもお世話になってます。笑 20年間育ててくれてありがとうございます！たくさん心配かけることもありましたが、こんなに立派になりました！笑 いつも影で応援してくれるおばあちゃん。小学生、中学生の時私といつも一緒になって温かいお茶を飲んでたのは今でもいい思い出です。また一緒に飲みましょう。そして、たまには一緒にドライブにでも行きましょう！ 遠くに住んでるおじいちゃん、おばあちゃん。私は4歳までしか岐阜の方に住んでなかったけど、年に3回以上連絡くれて、「仕事頑張って」とか「早く遊びにおいで」とか言ってくれてありがとうございます。忙しいとか言って全然私から連絡できてないけど、おじいちゃん、おばあちゃんと少しでも話をするのが楽しいです。また絶対遊びに行きます！ そして、親だけ、友達くらいに気軽に何でも話せるお母さん！私の性格を理解してたくさん相談ののっててくれてありがとう！ 中学の頃にたくさん反抗して、迷惑かけたし、不安にさせたことも数え切れないほどあると思う。でも、私を信じてここまで見守ってくれたことは本当に感謝してます。 またこれからも迷惑をかけることもあると思いますが、その分親孝行していきますので末永くよろしくお願いします。これからも一緒に笑いあって楽しくいきましょー！！
45	今年度20歳になる同期の皆様。 そしてここまで私達を育ててくれた親御さん方々。大変感謝しています。 あなた方が育ててくれた20年で私達はここまで大きく、自立した人間になることができました。今、やりたいことができていて、それに向けて目指すことができるのも、産み、育て、愛情深く持って育ててくれた賜物です。 20年の感謝を持って、この成人式を迎えます。ありがとうございます。
46	育ててくれてありがとう
47	20年間育ててくれてありがとう。 おかげさまで成人式を迎える事ができました。 毎日素敵なお弁当を作ってくれて、お仕事を頑張ってくれてありがとう。 親孝行できるように頑張るので温かく見守っててください。これからもよろしくお願いします。
48	ありがとう。俺はここまで来た
49	お母さん お父さんへ 20年間たくさんの愛情で育ててくれてありがとう。地元で夢を叶えられるように頑張るね！！ 少しずつだけど親孝行するからね 家族5人みんなだ———いすき！！
50	20年間たくさん愛情をくれて大切に育ててくれてありがとう。お父さん、お母さんのおかげで無事に20歳を迎えることができました。これからは2人に親孝行できるように看護師として頑張っていきます。これからもよろしくね。
51	まじでありがとうっす
52	ありがとう
53	20年間育ててくれてありがとう。愛してます。
54	いつもありがとう。 20年間大切に育ててくれて、ここで無事に成人式を迎えることが出来ました。大人への第一歩となり、迷惑を掛けることもあるかもしれないけどこれからも宜しくお願いします！！家族みんな大好きです！！
55	今まで私のことを支えてくれてありがとう。今も支えてもらってばかりだけど、これからは私もみんなのことを支えられるように、家族の力になれるように頑張るのでこれからもよろしくお願いします。

56	亡くなったおばあちゃんへ おばあちゃん？元気してる？私の振袖姿見せてあげられなくて残念だけど、これからも天国で見守ってね！ 家族へ 金銭的に余裕が無いのにも関わらず、私のわがまま聞いてくれてありがとう！父と母、祖父のおかげで、アメリカに行くことになって本当に嬉しいし、心から感謝してるよ！父と母のように立派な大人になれるようこれから頑張るね！家族のおかげで無事成人を迎えることができ、ホッとしてます笑笑 わがままな私をこれからも見守ってね
57	無事成人することが出来ました。これまで育てて頂きありがとうございます。色んなところに連れてってくれてとっても楽しい人生です。これかも色々よろしくお願いします！これからやりたいこともあるのでその時は見守っていてくれると幸いです。お母さん、おじいちゃん、おばあちゃんいつもありがとうございます！
58	父、母へ まずはここまで育ててくれてありがとう！ 学生の時はいっぱい迷惑かけてごめんなさい。今でもいっぱい迷惑かけてるけど立派な社会人になりました！ これからもよろしく願いいたします！迷惑かけないように頑張ります！
59	20年間ずっと元気でしたこれからもよろしくです
60	20年間育ててくれてありがとう！
61	ここまで大切に育ててくれてありがとう。しっかり夢を叶えて恩返しできるように頑張ります。 これからもよろしく願いします。
62	いつもありがとう！これから親孝行できるようにがんばります。
63	今まで育ててくれてありがとうございます。 今、私は自分のやりたいことのため大学で学んでいます。ここまで何不自由なく育ててくれたことに感謝が止みません。今まで受けた恩をこれからは返していきたいと思っています。 これからも迷惑をかけるかもしれませんが見守っていてください。
64	いつもありがとう
65	もう20歳です
66	無事に20歳を迎えることができました。これまでたくさんの愛情を注いでくれて本当にありがとう。しんどい時や苦しい時は皆さんの支えがあったおかげで、乗り越えることができました。これからは今までしてもらったこと以上の恩返しができるよう、自分を高めていきます。これからもよろしく願いします！
67	両親には何回も怒られて何回も喧嘩したけど、同じくらい何回も感謝しています。これからも沢山ありがとうを伝えていきたいけど、恥ずかしくて普段は言えないのでここで言わせてください。いつもありがとう！大好きです！
68	二十歳まで育ててくれてありがとう！
69	20年間育ててくれてありがとう
70	今まで育ててくれてありがとうございました。 もしかしたら迷惑かけるかもしれないけどこれからもよろしく願いします。
71	いつもありがとう
72	いつもありがとう！これからもよろしく願いします！
73	ないす子育て
74	ここまで大切に育ててくれてありがとう！ 沢山わがままを言ったり、たくさん迷惑をかけたと思うけど、愛情たっぷりに育ててくれてありがとう。将来の道で悩んだり、辛い時話を聞いてくれて、支えてくれたね。次は私が支える番だと思ってます。絶対に夢を叶えて恩返しするのでこれからも見守っていてね！ これからもずっと大好きです
75	たくさんのでっかい愛をありがとう！！たくさんの温かい思い出をありがとう！！ これからもよろしく願いします！（；；）（；；）
76	お父さん、お母さん 今日まで20年間育ててくれてありがとう。 2人のおかげで無事に20歳を迎えることができたことを嬉しく思います。これからは2人に親孝行できるように、また自分の夢や目標に向かってより一層頑張りますので、温かく見守っていてください。 いつもありがとう。これからもよろしく願いします。

	<p>家族へ 今まで私を育ててくれてありがとう。こんなに縦にも横にも大きくなりました。 私は高校2年生から寮生活、大学生になってからは1人暮らしをしているけれど、両親の凄さを日々実感しています。どれだけ助けてくれていたのか、どれだけ大事な存在だったのか。今の自分に自信を持つことができているのは紛れもなく両親がたくさん褒めたり叱ってくれたり大事に大事に育ててくれた20年間があったからです。</p> <p>父はなんの根拠もなく、「あなたの作文が1番だ!」「あなたは地域の人と関わるのが上手い!」「コミュカがある!」とたくさん褒めてくれました。おかげで自分は何をしている時が1番自分らしくあれるのかや自分の好きなことに気づかせてくれたように思います。高校1年生の時に毎日お弁当を作ってくれていたのも父です。揚げ物が多かったり、お米は日の丸しかレパートリーがなかったり、でもあのお弁当が1日の中で1番の楽しみでした。あの男飯弁当をまた作って欲しいです。また父は大学受験の日も駅まで送ってくれました。駅に行く前に神社に寄ってもらいお参りに行きました。私は緊張と不安で泣いてしまいそうでそれを父に見られたくなく、駐車場でおろしてもらい1人でお詣りに行かせてもらうことにしました。お詣りを終え戻ると神社の方向に手を合わせている父の姿が見えました。父のお詣りのおかげとたくさんの方のサポートのおかげで私は第1志望の大学に合格できました。いつもたくさん支えてくれてありがとう。きっとこの手紙を本人が読んだら泣くんだろうな。私も今書きながら涙が出ちゃってます。涙腺の弱さはあなたに似ました笑</p> <p>母は物事をとてもポジティブにとらえるので、いつも楽観的に物事を考える癖をつけてもらえました。そんな母には陰ながら背中を押してもらっていたことがたくさんあります。中学時代、友達と喧嘩して学校に行きたくない時期がありました。母は「学校の登下校の道危ないから一緒に行く」と言って毎朝一緒に歩いて学校へ送ってくれました。その時間は学校の話や将来の話、くだらない話もたくさんできました。私の好きな人を当てて来たこともあったよね笑 とっても楽しい時間でした。そんな時間のおかげで中学3年間とても楽しい学校生活を送ることができました。高校に入ってから母もあたたかいサポートをしてくれていました。私は高校1年生の冬に大きな存在だった人を失いました。あの時は毎日泣いて自分のことも、もちろん周りのことも考えられないほどに泣いて心が疲弊していました。夜も寝れないだろうと心配してくれた母は毎晩一緒に寝てくれました。隣にいて私が泣き疲れるまでずっと背中をさすってくれ、たくさん話も聞いてくれました。また担任の先生へ手紙も書いてくれていたと知りました。母は私が辛い時にずっとそばにいて陰ながら背中を押してくれていました。本当にありがとう。今では母とはテレビの趣味なども似てきて一緒にいる時にはずっと話が絶えないくらい仲の良い親子になっているように感じ、とても嬉しいです。今後ともよろしくお願い致します。</p> <p>妹は最近私の家によく泊まりにきてくれ、嬉しいなと思います。妹が世界一信頼できる人と言っても良いくらい人間としてできていて、なんでも話せる仲です。そんな私たちだけけど昔はよく喧嘩して怪我しあってたね。押されてざっくり切れた膝の傷は今も残っています。今ではクスッと笑える思い出の傷になりました。そして今年高校3年生になってあつという間に受験の季節になったね。私の何十倍も賢くて勉強熱心なあなたなら良いところに受かる。東大ですつと行ってそこしか見てないけど、もしもの時、立ち直れないって思ったらいつでもうちにおいで。かれこれ十数年の付き合いです。あなたを笑顔にする方法なら何十通りも頭に入ってます。いつでも頼ってね。</p> <p>弟には半年前に会った際、身長が抜かれていました。とにかく悔しかったです。永遠の3歳児でいてほしかったとか本人には言えないですが、今では将来のおじさん姿も想像できるくらい成長してしまいました。中学から親元を離れている弟とは年に数日しか会えず最近ではLINEでのやりとりしかできていません。それなのに間にも関わらず、ちゃんと私にも反抗期になってくれて姉としては嬉しいです! きっと男子校で6年も生活していく君は恋愛の仕方がわからず悩むことがあるでしょう。そんな時は姉に相談するか恋愛の方程式を解きましょう。そしていつでも反抗期を卒業していいからね。いつでもあの可愛いまさくん時代に戻っていいよ。甘えて来な??</p> <p>私は20年間こんなに素敵な家族に支えられて生きてきました。今は父も沖永良部に単身赴任、母と妹は市内、弟は寮で私は北九州。と、みんなバラバラだけれどたまにはみんなで集まる日があったら嬉しいです。早く会いたい! 家族以外にも素敵な方々のサポートあってこそ私の私です。振り返れば笑顔が絶えない日々でした。みんな大好きです! これからもよろしくお願い致します。</p>
77	<p>20歳の集い 両親へ 20年間こまで育ててくれてありがとう。おかげでこの成人の日を迎えることができました。この20年を思い返すといつも迷惑をかけてばかりで大変な思いをすることも多かったと思います。それでも、いつも支えてくれたから今も元気に過ごすことができています。本当に感謝してもきれないくらい愛情を貰ってます。そして、この出水市で育ててくれてありがとう。ここじゃなきゃ出来なかった人間関係もできたし、楽しい20年を送れました。まだ、あと2年はお世話になると思うけど、この出水の家を出ていくその時まで、よろしく申し上げます。 本当に今日まで育ててくれてありがとう!</p>
78	<p>20年間育ててくださってありがとうございます。これからも宜しく申し上げます。</p>
79	<p>今まで育ててくれてありがとうございました。もしかしたら迷惑かけるかもしれないけどこれからもよろしく申し上げます。</p>
80	<p>20年間育ててくださってありがとうございます。これからも宜しく申し上げます。</p>
81	<p>20年間育ててくださってありがとうございます。これからも宜しく申し上げます。</p>